

Karla Villalobos recibió la felicitación de sus compañeras. /Foto: Mario Rojas

Arenal es monarca del Clausura

Redacción. Con una imparable Karla Villalobos, Arenal Coronado se proclamó anoche campeón del Torneo de Clausura al vencer en tiempos extra 3-1 al Saprissa.

Las moradas iniciaron ganando con gol de Kimberly Lázaro al minuto 4, pero Villalobos igualó el juego al 53, marcador con que terminaron los 90 minutos. En los tiempos suplementarios Karla, en una gran corrida, anotó el 2-1 al 102 y al 113, tras una veloz acción asistió a María José Garro para el 3-1 definitivo.

Arenal mañana se medirá a Moravia, monarca del Apertur, a en el primer duelo de la final nacional a a las 7 p. m. en el El Labrador y el viernes será el juego de vuelta.